

# In Ottakring dreht sich wieder alles um das schwarze Gold

Am Wochenende geht in der Ottakringer Brauerei zum bereits achten Mal das Vinyl & Music Festival über die Bühne

**D**ie Suche nach der nächsten richtigen Vinylplatte für die Musiksammlung ist in der Ottakringer Brauerei fast schon so wichtig wie das Hopfengold selbst.

Am 2. und 3. März findet zum bereits achten Mal das prestigeträchtige Vinyl & Music Festival statt, bei dem Musikliebhaber und -sammler jedweder Couleur garantiert auf ihre Kosten kommen.

Neben den rund 150 internationalen Ausstellern, Indie-Labels und Foodtrucks sorgt ein buntes Livepro-



**Plattensammler kommen auf ihre Kosten.**

gramm für Begeisterung. So werden heuer unter anderem die 80er-New-Wave-Helden Intimspray und die Buben im Pelz, Österreichs Antwort auf Velvet

Underground, für Begeisterung sorgen.

Organisator Till Philippi freut sich besonders auf eine Neuerung im Programm. „Beim Festival gibt es erstmals den Wiener Instrumente Salon. Dort präsentieren zwanzig renommierte Instrumentenbauer ihre handgefertigten Meisterwerke – und die Besucher können sich im Try-out-Room selbst ausprobieren.“

**Robert Fröwein**

**Karten für das Vinyl & Music Festival: [www.oeticket.com](http://www.oeticket.com)**